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年度末報告書（実行団体） 

● 提 出 日  ：2022 年 4 月 25 日 

● 事 業 名  ：豊見城市の子ども派遣事業 

● 資金分配団体 ：公益財団法人みらいファンド沖縄

● 実 行 団 体 ：特定非営利活動法人豊見城市体育協会

● 新型コロナウイルス対応緊急支援助成（通常枠での追加助成）の有無 ： ☐有 無

① 実績値

【資金支援】 

アウトプット 指標 目標値 達成

時期 

現在の指標の達成状況 進捗

状況

＊ 

【共通】 

1-1 派遣費を必要としている豊

見城市内で活動する小中学生の

個人、団体及びその関係者に対

して、派遣費を出すことができ

ている。 

子ども・保護者・指導

者別に、補助人数・大

会件数を出す。 

年間目標として以下の通りとし、この

目標を 3 ヵ年で達成する。 

・子ども

補助件数／年間 23 名 

(※行政補助過去 6 年間で補助限度回数

2 回に達した児童生徒の平均人数) 

大会数／23 件 

・保護者・指導者

補助件数／年間 60 名 

大会数／60 件 

2022

年 度

中 

▼21 年度実績

・子ども

補助件数／16 名 

大会数／16 件 

・保護者・指導者

補助件数／51 名 

(内、保護者 35 名、 

指導者 16 名) 
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大会数／51 件 

1-2 同上 派遣補助した子ども、

保護者、指導者を対象

に家計負担が軽減さ

れたかアンケートを

とる。 

またアンケートによ

り行政補助の対象外

経費の負担を可視化

する、保護者等が帯同

したことで子ども、保

護者等に心情の変化

をはかる。 

Q 派遣費補助があっ

たことで、家計負担は

減りましたか。「減り

ました」「変わらない」 

※特に団体競技で補

助申請を提出したチ

ームへのチーム内の

家計負担を注視する。 

派遣費の補助があったことで家計負担

は「減った」と答える割合が 100％。 

2022

年 度

中 

補助件数 67 件回答 

(※子どもに補助につ

いては、家計負担等の

アンケートは保護者が

回答。) 

・減った 62 件(95％)

・変わらない 3 件(5％)

(※追加調査の回答無

し 2 件) 

子どものアンケート回

答一部抜粋「親がいる

ことで励まされ、安心

して試合に集中するこ

とができました」「一人

で出来ないことがある

から、親がいるとやっ

てくれるので助かる。」 

3 

コメントの追加 [A1]: 沖山さんの所感として、空港ま

でのタクシー代など、補助対象外経費で負担がかかっ

ているかも。他にも、空港に車を一週間とめるので、

その駐車料代。それで一人 1 万円かかったという話も

（少年野球チーム） 
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【共通】 

2-1 子どもの移動に関する課題

が地域社会に発信、課題を周知

できている状態。 

各ステークホルダーに共有され

ている状態。 

年一回、円卓会議を実

施。適切なステークホ

ルダーを招集できて

いる。 

15 人 

5 人着席者/1 回/年 ×3 回 

適切なステークホルダーの参画を促す 

2022

年 度

中 

12 名(来場者数) 3 

2-2 同上 基金の紹介チラシを

各部活動の理事に、各

チームの指導者・保護

者に配布し、基金につ

いて知ってもらう。 

行政派遣補助担当者

が、行政窓口にきた当

事者へ当補助事業の

案内を行ってもらう。 

初期値から増加 2022

年 度

中 

円 卓 会 議 参 加 者 へ 配

布。 

次年度、スポーツ少年

団総会で 34 登録団体

へ基金紹介パンフレッ

ト配布・データを送付

予定。また窓口で補助

申請書提出者に基金紹

介パンフレットを配布

予定。 

3 

＊進捗状況：1 計画より進んでいる 、2 計画どおり進んでいる 、3 計画より遅れている、4 その他 



4 

② 事業進捗に関する報告

1.事業計画に掲げた短期アウトカムの達成の見込み

2.概ね達成の見込み

2.アウトカムの状況

A：変更項目 

変更なし ☐短期アウトカムの内容 ☐短期アウトカムの表現 ☐短期アウトカムの指標 ☐アウトカムの目標値

3. 活動に関する報告

派遣大会に帯同する指導者・保護者等へ旅費を補助した後のアンケート調査では、「家計負担が減った」と喜びの声が多かったです。 

派遣大会に帯同者がいることで、保護者からは「新型コロナウイルス感染症の影響で当初予定していた飛行機が欠航となり、急遽、航空券

や現地移動（レンタカー）の変更手続きを行うことができた」「自分の子どもが試合中に怪我をしたので、病院に付き添うことができ、す

ぐ傍でサポートすることができた」という声があり、そして選手からは「親がいることで安心して試合に挑むことができ、良いパフォーマ

ンスをすることができた」「県外の大会だと応援が少なくなるが、自分の親が一緒に大会にきて応援してくれるともっと頑張ろうと思える」

等の声をいただきました。指導者・保護者等の帯同者がいることで、子ども達に「安心」を与えていることがとても大きいと感じることが

できました。 

また当補助を受けたことで、「離島県である沖縄県は、県外等派遣大会にかかる旅費は”仕方がなく諦めていた”が、そうではないという気づ

きになった」という声もあり、ただ補助を受けるだけではなく、一人でも多くの方が県外等派遣の旅費課題を認識するきっかけづくりとな

ったことを実感しました。 
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6. 新型コロナウイルス感染拡大に対して、事業活動を行う際に工夫した点

・派遣費補助の申請手続きを窓口受付に加え、メールで申請受付を行えるようにし、極力接触を減らした。

③　 広報に関する報告

1. シンボルマークの使用状況

自団体のウェブサイトで表示している ☐広報制作物に表示している

☐報告書に表示している ☐イベント実施時に表示している ☐その他

→「その他」を選択した場合は記載してください（自由記述）：

2. 広報

1. メディア掲載（TV・ラジオ・新聞・雑誌・WEB 等）

・当協会 HP にて、補助事業の案内を掲載。PDF 添付。

・HUB 沖縄つながる沖縄ニュースネット「現状把握にすら多大な労力．．部活動派遣の現場にみる課題とは」2021 年 10 月 27 日掲載。

PDF 添付。 

2.広報制作物等

3.報告書等

4.イベント開催等（シンポジウム、フォーラム等）
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④規程類の整備に関する報告

1. 事業期間に整備が求められている規程類の整備は完了しましたか。

完了 ☐整備中

2. 整備が完了した規程類を web サイト上で広く一般公開していますか。

全て公開した ☐一部未公開 ☐未公開

→「一部未公開」「未公開」を選択した場合の理由と公開予定日：

3. 変更があった規程類に関して資金分配団体に報告しましたか。

☐はい いいえ

→「いいえ」を選択した場合の理由：規程類の変更を行っていないため。

⑤ガバナンス・コンプライアンスに関する報告

1. 社員総会、理事会、評議会は定款の定める通りに開催されていますか。

はい ☐いいえ

→「いいえ」を選択した場合の理由：規程類に変更を行っていないため。

2. 内部通報制度は整備されていますか。

はい ☐いいえ

→「はい」の場合の設置方法（複数選択可）：内部に窓口を設置 ☐外部に窓口を設置 ☐ JANPIA の窓口を利用
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3. 利益相反防止のための自己申告を定期的に行っていますか。

☐はい いいえ

→「いいえ」を選択した場合の理由：利益相反防止のための自己申告があれば、その都度規則にある対応をする。

4. 関連する規程の定めどおり情報公開を行っていますか

はい ☐いいえ

→「いいえ」を選択した場合の理由：

5. コンプライアンス委員会は定期的に開催されていますか。

☐はい いいえ

→「いいえ」を選択した場合の理由：問題がなかったため、開催していません。

6. 報告年度の内部監査又は外部監査を実施予定ですか。（実施済みの場合含む）

内部監査を実施 ☐外部監査を実施 ☐実施する予定がない

→「実施する予定がない」を選択した場合の理由：
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添付資料 

活動の写真（画像データは 1 枚２MG 以下、3～4 枚程度） 

★野球の写真は、外部公開時に要確認のため、掲載 NS
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